

# Der Alltag eines Abgeordneten

## Mitglieder des Lions Clubs Diez besuchen Mainzer Landtag und treffen Matthias Lammert

**DIEZ** (red). Mitglieder des Lions Clubs Diez sind auf Einladung des Landtagsabgeordneten Matthias Lammert (CDU) zu Gast im Mainzer Landtag gewesen.

Nachdem die Gruppe durch den neu renovierten Landtag und den Plenarsaal geführt worden war, folgte ein intensiver politischer Austausch mit Matthias Lammert, bei dem der Diezer Parlamentarier über seine Arbeit und seine Funktionen im Landtag berichtete. Dabei stand auch der Arbeitsalltag der Abgeordneten im Mittelpunkt.

Lammert ist Vizepräsident des rheinland-pfälzischen Landtags, dem er seit 23 Jahren angehört.

Durch einen Imbiss im Landtag gestärkt, besuchte der Lions Club Diez das Landesmuseum Mainz und genoss eine interessante und spannende Führung durch das Museum.

Zum Abschluss fand sich die Gruppe im Restaurant „Eisgrub Bräu“ in Mainz ein, um auf Einladung von Matthias Lammert ein gemeinsames Abendessen zu genießen.

Wer Interesse an einem Besuch im Mainzer Landtag hat, kann sich beim Bürgerbüro von Matthias Lammert melden. Telefonisch ist es unter der Nummer 06432/924564 oder per E-Mail an [matthias-lammert@gmx.de](mailto:matthias-lammert@gmx.de) erreichbar.



Mitglieder des Diezer Lions Clubs zu Gast im Mainzer Landtag. Ganz rechts Matthias Lammert (CDU). Foto: Lions Club Diez